

## ABSTRAK

SUFYAN PUTRA SIREGAR NPM 06.833.0088. "SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENERIMAAN BEA DAN CUKAI PADA KANTOR PENGAWASAN DAN PELAYANAN TIPE A2 MEDAN". Dibawah Bimbingan (Hj. Sari Bulan Tambunan, SE, MMA, Sebagai Pembimbing I, dan Drs. H. Marzuki Ibrahim, Ak, MM, Sebagai Pembimbing II).

Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe A2 Medan yang telah di gariskan pemerintah untuk mengawasi kegiatan ekspor dan impor melalui Bandar Udara Polonia Medan atau kegiatan ekonomi yang berhubungan langsung dengan kepabeanan dan cukai yang berlangsung di kawasan Medan. Dalam melaksanakan sebagian tugas pokok Departemen Keuangan di bidang kepabeanan dan cukai, berdasarkan kebijaksanaan yang ditetapkan oleh Menteri dan mengamankan kebijaksanaan pemerintah yang berkaitan dengan lalu lintas barang yang masuk atau keluar Daerah Pabean dan pemungutan Bea Masuk dan Cukai serta pungutan negara lainnya berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe A2 Medan memerlukan suatu alat dalam membantu kegiatannya.

Salah satu alat yang dapat digunakan oleh Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe A2 Medan dalam menjalankan aktivitasnya adalah sistem informasi. Sistem informasi dapat membantu dalam menjalankan atau mempermudah suatu organisasi dalam menjalankan kegiatannya. Tanpa sistem informasi sulit bagi manajemen untuk menghasilkan informasi bagi si pemakai informasi. Menurut Menurut Kenneth et.al ( 2007 : 15 ), Sistem informasi secara teknis dapat didefinisikan sebagai sekumpulan komponen yang saling berhubungan, mengumpulkan (mendapatkan), memproses, menyimpan, dan mendistribusikan informasi untuk menunjang pengambilan keputusan dan pengawasan suatu organisasi.

Penelitian ini bertujuan untuk menambah wawasan dan pengetahuan mengenai sistem informasi akuntansi penerimaan bea dan cukai pada Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe A2 Medan. Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif komperatif, yaitu bertujuan untuk mencari pola dalam suatu kumpulan data, meringkas informasi yang terkandung dalam kumpulan data dan menghadirkan informasi dalam bentuk yang diinginkan. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kuantitatif, yaitu data pengukuran yang dapat dikodekan dengan skala numeric dan sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data statistik deskriptif.

Hasil penelitian ini menunjukkan Sistem Infomasi Penerimaan Bea dan Cukai pada Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe A2 Medan sudah berjalan dengan baik, hal ini terbukti sistem informasi yang sudah terkomputerisasi secara baik

Kata Kunci : Sistem Informasi, Penerimaan Bea dan Cukai.